

Rotary MAEBASHI WEEKLY REPORT

2020-2021 | ローターは機会の扉を開く *ROTARY OPENS OPPORTUNITIES*

友情を深め、奉仕の輪を拓けよう

2021. 2. 16(火) 第3201回 例会報告

例会日…火曜日(12:10)～群馬銀行本店

(第1回 昭和28年9月8日創立)

ホームページ URL <https://www.maebashi-rc.jp/>

電子メールアドレス office@maebashi-rc.gr.jp maebashi@rid2840.jp

会 長…望月 和子

幹 事…石塚 春彦

クラブ会報委員長…片山 康浩

編 集 者…片山 康浩

点 鐘 望月会長



ロータリーソング 「我等の生業」

ビクター 望月会長

◎卓話講師

前橋市情報政策担当部長

まつだ けいた
松田 圭太 さん

退会の挨拶

平元会員

会長報告 望月会長

皆様、こんにちは。

13日夜の地震は、久しぶりに大きな地震でびっくりいたしました。

福島・宮城の被害の少ないことを祈ります。

コロナは減少してきています。17日よりワクチン接種も始まります。コロナウイルスの収束が少し見えてきました。

まずご報告をさせていただきます。

①2月23日は、ロータリー創立記念日です。

1905年2月23日、ポール・ハリスが友人3人と最初にガスター・ロアの事務所で会合をもった日で、「世界理解と平和の日」として順守されています。この事務所(711号室)は、現在エバンストンのロータリー

世界本部に復元されています。

②2月23日に、「奉仕の理念実践セミナー」が開催されます。

14:00～16:00、YouTubeで開催ですのでご覧になってください。

第1部は、本田PGのご講演です。

第2部は、各分区の発表です。

第1分区代表として、「前橋からモンゴルへ」と題してグローバル補助金プロジェクトの実例を、小林洋樹会員が発表します。

第1回 モンゴル国立健康科学大学共同支援

モンゴル国立健康科学大学「理学療法学科」への臨床実習機材の寄贈

第2回 モンゴル国聴覚障害児教育支援(VTT)

ウランバートル聴覚障害児学校の教師を群馬大学教養学部へ招き、1ヶ月に渡り日本の教育方法に基づきモンゴル語の視聴覚障害児用の教科書を先生方が自ら作るというVTTプロジェクト

③2021～2022年度のRI会長シェカール・メータ(カルカッターマハナガルRC)の会長テーマが決まりました。

「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」ロータリーでの奉仕プロジェクト参加を通じて自身が成長した経験から、奉仕することが、自分の人生を豊かにできる……。として、奉仕プロジェクトへの参加を会員に呼びかけました。

④ロータリーボイス

「ロータリーと女性 パート5」に山田ガバナーの活躍が投稿されています。My Rotaryをご覧ください。

⑤NHK支局長の平元会員がご転勤になり、退会されます。先程はご挨拶いただきました。

本日は、前橋市情報政策担当部長の松田圭太様の卓話がありますので、会長の時間は省略させていただきます。

幹事報告 石塚幹事

1. 2月23日開催の奉仕の理想実践セミナーの「奉仕活動実践事例集」を送りましたので、併せてYoutubeにてご視聴をお願いします。
2. Zoomの件で不備がありますが会場内設備等も併せて調整しながら進めております。気になった点は、ご意見を頂きたいと思えます。
3. 来週26日金曜午後3時より問屋町センターにて地区大会部会協議会開催となります。出席予定者の方はよろしくをお願いします。
4. 来週は、休会で次回は3月2日となります。また、11時より隣の旧例会場で理事会開催予定です。理事・役員の方は宜しくをお願いします。



副幹事報告 三輪副幹事

前橋西RC、前橋東RC、前橋北RC、前橋中央RC、高崎東RC、伊勢崎RC、伊勢崎東RC、伊勢崎南RC、安中RC、富岡かぶらRC、桐生西RC

出席報告

会員数：119名

出席者 105名
欠席者 14名

本日出席率：91.3%

二コニコBOX報告

■山田 邦子…本日、2時からガバナー事務所で、医療従事者5団体に新型コロナウイルス感染症対策資金として、地区より贈呈式を行います。報告は後程いたします。



■望月 和子、石塚 春彦…前橋市役所情報政策担当部長松田様には、お忙しい中卓話をお引き受けいただきまして、ありがとうございました。本日は、よろしくお願いたします。

■望月 和子…今日例会に来る前に、お誕生祝いのバラの花束が届きました。ワガママを言って、バラの花にいただきました。バラの香りに、うっとりしています。ありがとうございました。又13年の皆勤賞もありがとうございました。

■五味 典雄…前橋市が目指す「スーパーシティ構想とICT利活用」の説明に来て下さった松田部長に感謝して。

■栗原 公夫…脊柱管狭窄症の手術で3ヶ月半休ませていただきました。元気になりましたので少々。

■福島 英人…先週、毎年恒例の患方詣りとして厚木の寒川神社へ行ってまいりました。早速、大きなご利益がありました。毎月の墓参りと共に心から感謝して。

■遠山 昌子…結婚記念日にきれいなお花をありがとうございました。主人は東京で働いていますので、コロナ禍の今は「リモート家族」状態で、頂いたお花もリモートで共有しました。デジタル社会に感謝です。

外部卓話

前橋市情報政策担当部長 松田 圭太 様

演題 前橋市が取り組んでいる「スーパーシティ構想とICTの利活用」について



松田 圭太 様



五味プログラム委員長

